

### **Dernières découvertes sur le «Sommerhaus Vigier» à Soleure**

Après la publication du guide artistique sur le «Sommerhaus Vigier» à Soleure en 2018, les recherches ont été poursuivies. L'article «Das Sommerhaus Vigier in Solothurn und seine französischen Einflüsse – Schlaglichter und malerische Ausstattung», publié en 2020 dans la «Revue suisse d'Art et d'Archéologie», rend compte des dernières découvertes. Vous pouvez télécharger et consulter cet article richement illustré en vous rendant sur le site web suivant ou en scannant le code QR ci-dessous: [www.sommerhaus-devigier.ch/literatur](http://www.sommerhaus-devigier.ch/literatur).

Voici déjà la principale information de la contribution: les fresques dans la salle au jardin et les cinq dessus-de-porte dans la salle des ambassadeurs sont très probablement l'œuvre de Gottfried Locher (1735-1795), peintre baroque actif à Fribourg. Cet artiste originaire de Mengen (D) a réalisé ces peintures à l'huile d'après des gravures de peintres rococo français comme François Boucher, Charles-Nicolas Cochin, Jean-Honoré Fragonard et Nicolas Lancret.

Dr. Benno Schubiger, décembre 2021

